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市爱卫办观摩团到中原区
观摩学习市场治理工作

本报讯 8月 2日上午，市爱卫办一行
带领登封市、新郑市、荥阳市、新密市和中
牟县等5个市县爱卫办主任及相关市场负
责人约20人，到中原区观摩学习市场治理
和标准化农贸市场建设与提升改造工
作。中原区副区长、集贸市场治理指挥部
副指挥长邵春雨带领区集贸市场治理指
挥部办公室主任、中原市场管理处主任
丁圣芝及相关办事处主要负责人陪同。

观摩团先后到西流湖街道辖区秦化农
贸市场和航海西路街道的工人路鲜刻达农
贸市场，观摩学习市场规划建设、资金投入、
政府支持、对标治理以及取得成效和治理措
施等方面的工作，并详细了解各市场在日常
动态管理、环境卫生整治、摊位柜台设置、经
营业态规划、市场周边治理以及网格管理、
“三防”设置、信息公示、车辆管理等方面的
治理措施和方法。观摩团一致认为，郑州市
“双迎攻坚”集贸市场治理工作开展后，治理
措施和实际成效在全市趋于领先位置，完全
称得上“标准化标杆农贸市场”的先进典型
代表，将认真总结和梳理中原区市场治理经
验和做法，加强沟通联系，努力把市县管辖
市场治理好、改造好。记者 张改华

区领导督导
全区交通整治工作

本报讯 7月31日，区委常委、政法委书
记、区交通秩序治理指挥部指挥长车建伟，区
政府党组成员、副指挥长王宏军，区委政法委
常务副书记孙青海等一行，在市交警二大队
大队长丁海燕的陪同下，督导调研全区交通
秩序治理工作情况，实地查看了交警二大队、
中原万达广场和西四环交通秩序治理情况。

中原万达广场紧邻中原西路，单位多、
人流量大，停车位较少，且部分市民缺乏公
共责任意识，导致乱停乱放行为较严重，造
成了拥堵和混乱。针对这一现象，市交警
二大队以及中原西路街道下大力气进行整
治，对万达外街、中街等沿街商铺进行劝诫
和宣传教育，发放限期改正告知书、“门前
三包”责任书300多份，要求商户切实履行
责任，自觉按规定停放车辆并积极引导顾
客规范停车等。二大队则每天安排人员在
万达周边规范并制止乱停乱放的机动车。

通过实地查看，车建伟首先肯定了中
原区的交通整治工作，特别是交警二大队
以及各街道对辖区内交通重点乱点部位
的整治做出的努力。针对存在的问题，要
发动各方力量，全员出动，确保交通整治
取得良好效果。记者 张改华

中原区“迎接党的十九大”
宣讲活动召开

本报讯 8月2日，中原区召开“迎接党的
十九大”宣讲活动，邀请郑州市“迎接党的十九
大”宣讲团成员、郑州师范学院副教授蔡莹做
报告。报告会由区外宣办主任乔山峰主持。

蔡莹的宣讲内涵丰富、语言生动，多角
度、多方面讲述了近年来国家、河南省、郑
州市所取得的突出成就。上百名机关干部
认真聆听了报告会。宣讲结束后，大家反
响强烈，纷纷表示本次宣讲主题鲜明，唱响
了主旋律、弘扬了正能量、提振了精气神，
将更加扎实开展各项工作，奋勇前进。

此次“迎接党的十九大”宣讲活动从7月
28日启动，将持续到8月底，陆续走进中原
区各街道、各区直单位、各社区进行宣讲，为
党的十九大胜利召开营造良好的思想舆论
氛围。记者 张改华 通讯员 孟令峰

区领导督导“双迎攻坚”工作

不回避问题、不躲避矛盾
多研究方法、多听取意见

本报讯 7月 31日上午，区委副书
记、区长乔耸带领区政府办、区爱卫办、
区文明办、区城管局等部门负责人，督导
中原区“双迎攻坚”工作。区领导苏西刚、
成小波、李卫林陪同督导。

乔耸一行先后来到六棉生活小
区、西站路铁路沿线、153医院门口、
沁河路农贸市场等地，查看环境卫生

综合整治情况，对现场督导中发现的
问题提出了具体整改标准、整改时
限、整改要求。

乔耸要求，要提高标准，“双迎攻坚”
工作已到了关键阶段，各街道要加大投
入、提高标准、死看硬守。要正视问题，
工作中要做到不回避问题、不躲避矛
盾，针对存在的问题多研究方法、多听

取群众的意见建议，以此推动问题的
解决。要建立机制，本着“先治标、后
治本”的原则，善于总结经验，逐步建
立长效机制，确保管得住、管得好、不
反弹。要加强督查，对督导中发现的
问题，区委督查室、区政府督查室要加
大督导频次，持续跟踪问效。
记者 张改华

区委中心组举行2017年
第四次集中学习（扩大）会议

本报讯 8月 3日下午，中原区召开
区委中心组2017年第四次集中学习（扩
大）会议，学习了省委领导在调研座谈文
化改革发展时的讲话等，传达了《省环保
检查组第一阶段检查情况反馈及第二阶
段检查注意事项的通报》。此外，还学习
了《省委办公厅关于在推进“两学一做”
学习教育常态化制度化中深入学习廖俊

波同志先进事迹的通知》，并观看了廖俊
波同志先进事迹微电影。

会议由区委副书记苏西刚主持，区
委中心组成员，各街道党政正职、区直各
单位行政正职、区委各部委常务副职共
130余人参会。

苏西刚要求，参会人员要提高认识、
迅速行动，学习好、贯彻好、落实好此次

中心组学习会议精神，并以此为契机，进
一步统一思想、坚定信念、勇于担当、克
难攻坚，以饱满的信心、科学的方法、优
良的作风、严明的纪律扎实推动“百天大
战”各项目标任务顺利完成，以优异的成
绩迎接党的十九大胜利召开。
记者 张改华
通讯员 孟令峰

区政协经济界别委员慰问市消防支队官兵
本报讯 8月 1日上午，区政协组织

部分经济界别政协委员看望慰问武警消
防郑州市支队官兵。区政协主席王正轩，
副主席金红，区政府党组成员王宏军，区
政协秘书长、办公室主任徐斌，林山寨街
道党工委书记王东甫、主任宋盼峰参
加。武警消防郑州市支队政委陈平、副
政委梅忠东参加慰问。

王正轩代表中原区政协向消防支队
全体官兵致以节日的问候，对消防支队

全体官兵兢兢业业坚守岗位，为保护辖
区人民群众生命财产安全和维护社会和
谐稳定所作出的特殊贡献表示感谢。

王正轩表示，区政协将更加关注、支
持消防支队的发展，为消防官兵有效履
行使命发挥应有的作用。陈平对中原区
长期以来对消防支队的支持表示感谢，
特别是对区政协经济界别政协委员关心
支持消防工作表示感谢，市消防支队将
一如既往地支持中原区的建设，更好地

服务中原区经济建设。
此次慰问活动，是区政协按照郑州

市政协要求，紧紧围绕区委、区政府中心
工作，认真开展“五联手”工作，组织和发
动经济界别政协委员关爱消防官兵、支
持消防事业的具体行动。

慰问活动中，委员们为消防官兵们
捐赠了洗衣机、洗衣液、纯净水、水果等
慰问品及慰问金，对辖区10名老军人老
党员进行了走访慰问。记者 张改华

本报讯 近日，中原区在秦岭路街
道召开了区政协专委会界别和街道工
委“五联手”工作促进座谈会。会议总结
了前一阶段界别工作开展情况，再次学
习了区政协《关于专委会界别 街道工委

“五联手”加强和改进民主监督等职能工
作的实施意见》，并针对专委会界别和街
道工委组织机构联手、开展工作联手、服
务管理联手、绩效考核联手、成果运用联
手的意义、指导思想和工作内容进行了

深入分析。界别活动联系人就《实施意
见》分别谈了认识和感受，并就下一步在
原来已开展活动中，如何更好地开展好
具有“五联手”界别特色的活动提了可行
性的意见和建议。记者 张改华

本报讯“今天的会议既是一次半年
工作总结会，也是一次问题分析会，更是
一次部署任务的推进会，每位同志要重
点谈问题和下一步工作打算。”区纪委半
年工作座谈会一开始，区委常委、纪委书
记薛晓军就开门见山、直奔主题。

近日，中原区纪委常委会用两个半
天的时间，先后听取了区纪委机关14个
部室、区委巡察办和12个办事处纪工委
上半年工作进展情况汇报。之后用一个
半天的时间组织召开全区纪检监察系统
上半年工作总结会议，区纪委副书记、纪
委常委分别对分管工作进行了总结点
评，并对下半年的工作提出了具体要求。

直面问题不遮掩，重点突破促整
改。本次会议一改以往总结会出现的

“成绩一箩筐、问题蜻蜓点水”现象，坚持
问题导向，各科室、各街道纪工委在总
结经验和汇报成绩的同时，重点查摆
了工作上存在的问题和不足，制定了
整改措施，并立下“军令状”，会后建立
台账重点抓整改落实。

点评一针见血，对症下药开良方。
每位科室负责人、纪工委书记汇报后，区
纪委副书记、纪委常委分别进行提问、点
评，纪委书记针对汇报一针见血直指问
题，尤其对问题线索处置、信访举报、作
风纪律整治等重点问题逐一询问，对下
一步如何整改提出明确要求。

总结点评是新起点，从严治党永远
在路上。薛晓军对各单位取得成绩、积极
进取的信心和决心表示了肯定。下半年

要自我加压、统筹谋划、突出重点、全面推
进，把各项工作往前赶，力争二次全会部
署的主要工作任务在9月上旬大头落地。
针对如何做好下半年工作，他提出6点具
体要求：一要持续提升政治站位，聚焦服
务党的十九大这一主线；二要敢于动真碰
硬，持续紧盯落实全面从严治党“两个责
任”，以强有力的问责督促责任落实；三要
持续用好监督执纪“四种形态”，坚持惩治
高压态势不放松，营造风清气正的政治生
态；四要坚持标本兼治，推动以案促改工
作往深处抓、实里做；五要严惩“小微腐
败”，推动全面从严治党向基层延伸，不断
提升群众满意度；六要深化“两学一做”，
提升纪检监察队伍的建设水平。
记者 张改华 通讯员 贾维霞
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